
 

 

令和元年度「市民と議会の対話集会」において後日回答することとした意見交換の 

記録及び議会からの回答案 

 

 

会場・項目 中津会場・呼称について 

会場での要望 

 

市から交通安全婦人の任命を要請されるが、最近婦人という言葉をあまり

使わない。婦人連絡協議会というものがあるが、女性連絡協議会などともで

きるのではないか。議会としても条例などチェックしてもらいたい。 

議会からの回答  婦人という表現は既婚者と受け取られる場合が多く、女性という表現に

変わっているのがこの頃です。今後の検討は必要ですが、条例等において

婦人の記述は特に問題がない状況です。 


